

Fiesta a la Vista

Ante nosotros se presenta mañana un bonito y prometedor día de fiesta. ¡Qué sería de la vida sin estas pequeñas sorpresas que nos ayudan a romper la rutina diaria! Hay quien dice que la fiesta es un síntoma del hambre de ser felices que todos tenemos como personas. No nos contentamos con el tiempo reglamentado, necesitamos crear nuevos ritmos y espacios, nuevos ritos.



Seguro que mañana tendrás la posibilidad de acudir a uno de estos ritos, mezcla de tradición y creencia religiosa profunda. Todos nos resistimos a morir. A los ritos hay que cargarles de sentido, para que no se queden fosilizados. ¿Tendrás mañana algún motivo para acudir al cementerio? ¿Saldrás de allí más vivo, cargado de ilusión y esperanza en la vida?

Los cristianos celebramos mañana el día de **“Todos los Santos”**. Este es un día en el que vamos al cementerio para acordarnos de los familiares, amigos y conocidos que viven ya junto al Buen Padre Dios. Es bueno traer a nuestra memoria sus caras y sus gestos, sentirlos cerca de nosotros, pues en verdad lo están.

Nuestra fe nos dice que ellos, que han sido auténtico ejemplo de lo que significa amar sin condiciones a los suyos, están ya gozando de la gloria de Dios. Desde allí seguro que siguen velando por nosotros al modo como lo hicieron en vida.

Que nuestros antepasados nos contagien el gusto por vivir y hacer vivir a los demás.

¡¡ FELIZ DÍA DE TODOS LOS SANTOS !!

Tú dices: “Yo soy la resurrección y la vida” y todo cambia ante nuestros ojos. En tus manos se transforma el mundo, Señor. Nuestra tierra, escenario del odio, se convierte en semilla de tu Reino de Amor. En sus surcos Tú trabajas. Nuestra semilla, que tan pronto pasa, se hace semilla de alegría eterna. De su luz Tú sacarás el sol. La muerte ya no pone término, porque en el término Tú siembras el comienzo. La vida y la muerte en duro combate. Vence la vida porque Tú estás con ella

